
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

Alla cortese attenzione del: 
Sindaco Prof. Dolcini 

Oggetto: Verbale di riunione 
Il giorno 21 Maggio 2006 si è tenuta l'Assemblea Annuale del Comitato Ovest Melegnano presso il  
Parco delle Noci di Via Don Minzoni - Melegnano. L'Assemblea si è svolta nell'ambito di una 
manifestazione a carattere sociale e ricreativo, programmata fra le 16.00 e le 19.30. La 
convocazione è avvenuta tramite affissione nella bacheca del Comitato di apposito avviso con data 
luogo e orario della riunione, è stata pubblicizzata con manifesti affissi nelle vie e nei condomini 
del quartiere, e resa nota all’Amministrazione Comunale. 
 
L'Assemblea Annuale del Comitato Ovest Melegnano ha avuto inizio alle 16.15. 
Come da convocazione, era prevista l'illustrazione da parte del Direttivo dell'attività del Comitato 
durante l'esercizio 2005/2006, e gli obiettivi futuri. Assente per impegni personali il Presidente 
Sig. Giorgio Marchesoni, prende la parola il Sig. Massimo Gori, che del Comitato è Referente per il 
progetto inerente il Parco delle Noci. La relazione ha toccato i punti di seguito illustrati. 
 
1. Bonifica area ex-Saronio. L'attenzione del Comitato alle opere di bonifica è stata continua e 

puntuale, con richieste di intervento informazioni e chiarimenti all'Amministrazione Comunale, 
agli organi competenti (ARPA, ASL), e alla ditta che coordina la bonifica per conto della 
proprietà. Il Comitato è spesso intervenuto per sollecitare una maggiore cura nelle opere al 
fine di contenere i disagi per i residenti. Fra i risultati ottenuti, con difficoltà nonostante gli 
sforzi e il notevole dispendio di tempo, la consegna delle relazioni predisposte dalle parti a 
conferma dello stato di avanzamento della bonifica, e la loro pubblicazione in una bacheca che 
il Comitato ha chiesto di posizionare all'ingresso del cantiere sulla Via per Carpiano. 

2. Incontri con i Rappresentanti dell'Amministrazione Comunale sui problemi e sul futuro del 
quartiere. Nell'ambito di alcuni incontri con l'Amministrazione Comunale e/o i rappresentanti 
delle forze politiche, il Comitato da fatto presente i numerosi problemi (sicurezza del 
sottopasso pedonale verso Via Zuavi, intensità e conseguenze del traffico sulle Vie Repubblica 
e Togliatti, manutenzione di alcune vie e marciapiedi, residui di ossido ferroso nell’acqua 
erogata dall’acquedotto comunale) segnalati da più abitanti del quartiere. Il Comitato ha 
chiesto di conoscere gli eventuali progetti di prossima realizzazione e di essere consultato su 
indirizzi e programmi di sviluppo futuri, in particolare quelli riguardanti l'edilizia e la viabilità. 

3. Progetto “Parco delle Noci”. Il Comitato si è proposto all'Amministrazione Comunale per la co-
gestione del Parco delle Noci, nell'ambito di un accordo collaterale a quello fra WWF e 
Amministrazione Comunale per la gestione delle Oasi. Nel progetto proposto, da attuarsi nel 
rispetto di un apposito Regolamento, un gruppo di Volontari assicurerà l'apertura al pubblico 
del Parco, secondo un calendario concordato con l'Amministrazione Comunale. Il progetto mira 
a garantire ai cittadini del quartiere e non, la possibilità di una maggiore fruizione di questa 
preziosa area verde, sempre nel rispetto del Regolamento concordato. Il Referente Sig. Gori 
ringrazia i Volontari che hanno già aderito e invita chi volesse aderire a contattare il Comitato. 

4. Informazione sul rinnovo delle cariche del Comitato. Nell'ultima Assemblea del 10 Maggio il 
Presidente Sig. Marchesoni ha confermato la volontà di lasciare la carica per incompatibilità 
con i propri attuali impegni. Restano in carica il Vice Presidente Sig. Piloni e il Segretario Sig. 
Delle Serre; in assenza di candidati, il Sig. Gori ha dato disponibilità per assumere ad interim 
la carica di Presidente. I residenti del quartiere sono invitati a partecipare per definire gli 
obiettivi futuri e collaborare alle attività al Comitato, contribuendo in tal modo a realizzarne le 
finalità. 

 
Terminata l'illustrazione dei suddetti argomenti, l'Assemblea viene sciolta alle ore 16.45, lasciando 
spazio alle attività ricreative previste nel corso della manifestazione. 
 
Il segretario 
Giulio Delle Serre 

Il Vice Presidente 
Claudio Piloni 

 
 


